

Lien vers article original

## DRONE AGRICOLE CHANGE DE NOM

> 20 octobre 2016



Créée en 2013, la société Drone Agricole se réorganise et modifie son nom afin d'accroître son développement à l'international.

Désormais intitulée Wanaka, l'entreprise couvre quatre domaines d'expertise : l'optimisation des apports d'engrais, la détection des risques maladies et ravageurs sur cultures, la caractérisation des hétérogénéités du sol pour l'optimisation du semis et le diagnostic des dommages d'origines diverses (climat, gibier, verse...).

En 2015, par l'intermédiaire de 35 distributeurs répartis sur le quart nord-est de la France, Wanaka a déployé ses services auprès de 35 000 agriculteurs sur plus de 55 000 hectares.

Wanaka a par ailleurs réalisé l'année dernière 45% de son chiffre d'affaires auprès de 13 acteurs de l'agro-industrie (semenciers, équipementiers, instituts de recherche, assureurs, fabricants de produits phytosanitaires...).

